

# \$1,400 millones para Argentina

Washington, Agosto 9 (UPI). El Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional aprobó hoy la revisión del programa económico argentino, con lo que fue destrabado un crédito por 1,400 millones de dólares cuyo primer desembolso ocurrirá dentro del mes, dijeron fuentes financieras.

En Buenos Aires, el Secretario de Hacienda Mario Brodersohn había indicado ayer que el FMI analizaría hoy una nueva carta de intención del gobierno argentino para destrabar el crédito contingente negociado el año pasado por 1,419

millones de derechos especiales de giro —equivalentes a un monto similar en dólares— y paralizado en Febrero por incumplimiento de metas anti-inflacionarias.

Asimismo, Brodersohn indicó que hacia fin de Agosto el comité de bancos acreedores giraría a la Argentina unos 2,000 millones de un préstamo por 4,200 millones de dólares.

Ambos montos serán destinados al pago de vencimientos de la deuda externa de 48,000 millones de dólares.

—Pasa a la página 24—

## Iniciase conferencia de uso satélites para radio

Ginebra, Agosto 9 (AP). Unos 1,000 delegados de la mayoría de los países miembros de las Naciones Unidas iniciaron hoy una conferencia de cinco semanas para buscar la forma de reglamentar el uso de

los satélites para radio.

La "conferencia mundial administrativa de la radio" fue establecida mediante una resolución de 1979 para garantizar el ac-

—Pasa a la página 15—

## Manifestantes chocan con la policía en Chile

Santiago, Agosto 9 (UPI). Unos 3,000 manifestantes se enfrentaron con fuerzas policiales en las inmediaciones del centro de esta capital luego de impedirles dejar una flor y una vela en el frontis de la

Escuela de Leyes de la Universidad de Chile.

Un gran contingente policial dispersó con carros lanza-agua y bombas lacrimógenas a diversos grupos

—Pasa a la página 24—

## Craxi pide más capital para dar ayuda a A.L.

Roma, Agosto 9 (UPI). El primer ministro italiano Bettino Craxi pidió hoy un aumento del capital del Banco Mundial para ayudar a las naciones latinoamericanas a superar sus deudas externas.

Craxi también urgió a una mayor colaboración

entre el Banco y el Fondo Monetario Internacional, luego de una reunión con sus colaboradores sobre la deuda latinoamericana, dijo un vocero.

En el pasado, Craxi ha mostrado considerable in-

—Pasa a la página 24—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PARTICIPANTE.** Lancaster, Pensilvania, Agosto 9 (AP). Una participante captada ayer en un concurso de abejas, que es parte de los actos de la Conferencia de la Sociedad Apícola del Este.

## Concluye en baja la jornada en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Agosto 9 (UPI). La Bolsa de Nueva York concluyó hoy la jornada en baja luego que los inversores se mantuvieron parsimoniosos, evaluando un sombrío panorama económico.

El índice Industrial del Dow Jones terminó el día con una pérdida de 9,07 puntos para cerrar en 1,320,79. En la semana el Dow perdió 32,26, la caída más aguda desde la semana que concluyó el 21 de Septiembre de 1984, cuando el Dow declinó 35,78 puntos.

Londres, Agosto 9 (UPI). El dólar se mantuvo esta-

—Pasa a la página 24—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DISTURBIOS EN SUDAFRICA.** Durban, Agosto 9 (AP). Panorámica de un incendio en una pequeña población de esta ciudad, que hoy fue alcanzada por la

ola de violencia que azota a Sudáfrica. Los disturbios raciales han dejado decenas de muertos y heridos en las principales ciudades.

## Richard Nixon "está mirando hacia adelante"

Washington, Agosto 9 (UPI). El ex presidente Richard Nixon, forzado hace 11 años a renunciar a su cargo tras el escándalo de Watergate, está "mirando hacia adelante, no hacia atrás" al prepararse para un viaje alrededor del mundo y encuentros con líderes de varios países este mes.

Desde que abandonó la Casa Blanca en desgracia, Nixon ha intentado acabar con el capítulo de su vida en que se convirtió en el primer presidente en la historia del país en renun-

—Pasa a la página 24—

## Activa participación brasileña en crisis CA

Brasilia, Agosto 9 (UPI). El enviado especial del gobierno de Honduras a Brasil, Ramón Villeda Bermúdez, solicitó hoy una participación brasileña más activa en el proceso de pacificación de América Central. "Deseamos que Brasil integre las comisiones que serán creadas como resultado del Estatuto de Verifi-

cación y Control de los acuerdos alcanzados", dijo el embajador Bermúdez.

El enviado especial hondureño sostuvo hoy un encuentro con el canciller brasileño, Olavo Setubal, para manifestarle el deseo de su país de lograr la pacificación en Centroamérica.

—Pasa a la página 15—

## Centenares de cubanos quedarán libres en EU

Miami, Agosto 9 (UPI). La decisión del presidente Fidel Castro de romper un tratado de inmigración conducirá a la liberación de centenares de refugiados cubanos del Mariel bajo una orden emitida hoy por el Servicio de Inmigración, dijeron funcionarios.

Las únicas excepciones

serán refugiados del Mariel de los que se decida, caso por caso, que son peligrosos, dijo el Director Regional del Servicio, Perry Rivkind.

Los refugiados del caso recibieron permiso de Castro de ir a Estados Unidos

—Pasa a la página 15—

## Reducirán el lujo de diplomáticos peruanos

Lima, Agosto 9 (UPI). El nuevo presidente del Perú, Alan García, dijo que los diplomáticos peruanos deben vivir como representantes de "un país pobre" y anunció que serán vendidas las lujosas residencias de la embajada en Washington y la de su representante ante las Naciones Unidas.

Anuncio, asimismo, que ha ordenado que sea redu-

cido el número del personal diplomático en el exterior, afirmando que la orden incluye a los agregados militares.

García, líder del centrista Partido Aprista Peruano, dialogó en la víspera desde un balcón de Palacio de Gobierno con el público congregado frente al edificio, en la Plaza de Armas.

—Pasa a la página 24—



**ORIGINAL CARTEL.** Chicago, Agosto 9 (Reuters). Cerca de cinco mil carteles, con la cara del presidente Reagan pegada al cuerpo del personaje "Rambo", de Sylvester Stallone, han sido impresos para ser distribuidos internacionalmente.

# Srio. OEA favorece el debate de la deuda AL

Río de Janeiro, Agosto 9 (AP). El Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, dijo hoy que estaba en favor de que se debatiera de la "manera más efectiva" dentro del organismo el problema de la deuda externa latinoamericana, que supera los 360,000 millones de dólares.

Consideró, además, que la presencia de Estados Unidos dentro de la organización puede facilitar el diálogo hemisférico sobre el tema pues el organismo que preside "es el único foro en que los países pueden tener oportunidad y ambiente para discutir asuntos directamente con

Estados Unidos".

"En el pasado la OEA tuvo una presencia muy fuerte en el debate económico del hemisferio y puede hoy recuperar esa presencia".

En una entrevista exclusiva con la AP, reiteró temores en el sentido de que el problema de la deuda externa "pueda tener incidencia en el proceso democrático" de países como Argentina, Uruguay y Brasil, en donde se encuentra en proceso de afirmación.

"Es preciso preservar el proceso democrático de esas

—Pasa a la página 24—